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Les témoignages que vous avons entendus ont, je pense, fait résonner en

nous  cette  vérité  qui  nous  concerne  tous,  à  savoir  que  « l’amour  ne  se

démontre pas, il se montre. » Impossible de faire la sourde oreille ou de rester

muet devant la force de cette vérité.

L’Evangile,  confié  à  notre  méditation,  en  cette  journée  des  vocations

souligne les actes du véritable amour : donner sa vie et vivre totalement la

réciprocité d’une relation vraie :

« Je connais mes brebis et mes brebis me connaissent. »

Regardons le Christ  notre Pasteur,  notre Sauveur.  Comme celui  du Père,

son visage est celui d’un amour en quête du nôtre. Ce que nous a rappelé

l’apôtre Paul quand il nous dit : « Bien aimés, voyez quel grand amour nous a

donné le  Père,  pour  que nous soyons appelés enfants  de Dieu -   et  nous le

sommes. »

Comme en écho aux témoignages que nous avons reçus, osons en vérité

prendre, chacun, la juste mesure de cet amour qui nous appelle… qui est

celui du «  bon Pasteur  qui donne sa vie pour ses brebis. »

En ce jour où nous prions pour les vocations et c’est important en  ces

temps  où  l’Eglise  occidentale  connaît  une  réelle  crise  en  ce  domaine,

n’oublions pas de nous poser chacun intérieurement la question pour nous-

même :  ET MOI ? Quelle est ma vocation ? A quoi le Seigneur m’appelle ?

Cette question de la vocation n’est pas réservée aux autres ?

En tant que parents ou éducateurs… OSONS-NOUS poser cette question à

nos enfants, à des jeunes ? Impossible de s’en tirer facilement en faisant

une  prière  pour  que  d’autres  répondent  et  qu’on  ne  vienne  plus

m’importuner avec cela…

N’oublions pas que c’est d’abord le baptême qui est vocation et donc nous

sommes tous appelés à mettre nos pas dans ceux du Christ ; nous sommes

tous envoyés  pour la mission que le Christ   nous réserve et qu’il  nous

confie  dans  un  choix  de  vie  engagée  dans  le  mariage,  le  célibat,  la  vie

consacrée comme prêtre ou religieux.

Dans la foulée des témoignages accueillis au début de cette Eucharistie, ce

dimanche des vocations  renvoie chacun à lui-même et nous invite à faire le

point très sérieusement cette semaine  sur cette question incontournable :

où en suis-je de ma vocation ? où en suis-je de la mission qui m’est confiée.

Que le Bon Pasteur qui nous connaît et qui nous aime éclaire notre route à

chacun pour répondre, dans la Joie : « Me VOICI, Seigneur. Parle ton serviteur

écoute. » Père M.Bourron


